

## Provoca lluvia daños en Acapulco

ACAPULCO.- Algunas colonias inundadas, carros arrastrados, bardas y árboles caídos es el saldo preliminar de daños provocados por la fuerte torrencial lluvia que azotó estas últimas horas al municipio de Guerrero.

La Subsecretaría de Protección Civil estatal reportó que el aeropuerto de este destino turístico fue el más afectado. Al que le sigue la colonia Alianza Popular, Calle 2, donde se cayó una barda de la primaria Ricardo Flores Magón

sobre un autobús, sin afectar a personas.

Asimismo, otra barda cayó sobre una vivienda en la colonia Providencia, afectándola de manera parcial.

En el reporte también se especificó que al menos seis colonias tuvieron inundaciones en sus vías como en Magallanes, Cuauhtémoc, Cañada de los Amates en los condominios Las Villas condesa; así como en la colonia Alianza popular, calle Luis Echeverría y la Unidad habitacional Coloso.



Varias colonias quedaron afectadas

